

管理事務所からのお知らせ

今年の夏は例年より梅雨明けが早く、7月中旬から8月中旬までは、雨も極端に少なく、猛暑となりました。8月下旬から9月初旬は、雨や曇りの日が多く気温も低く、日照もほとんどありませんでした。9月上旬の、台風18号の影響で、各地で豪雨による災害が発生していましたが、ここ白笹では、道路にゴミの流出や舗装の一部損傷等、多少の被害はあったものの、大きな災害にはつながりませんでした。中旬以降は天候も回復し、特に、シルバーウィークは素晴らしい青空に恵まれました。このまま穏やかな天候が続き、きれいな紅葉になってくれることを願っています。

○水抜きの時期になります

11月に入りますと、突然の寒波で凍結の恐れがあります。別荘の水抜きは早めに実施されますようお願いいたします。

なお、水抜きにお出でになれない場合は、なるべく早めに管理事務所にご連絡ください。

○冬の準備をお願いします

11月中旬以降になりますと、いつ雪が降るかわかりませんのでスタッドレススタイヤやタイヤチェーンのご準備をお願いいたします。

なお、冬期間の別荘のご利用につきましては、道路状況等、事前に管理事務所にお問い合わせいただき、明るいうちに入荘されますようお願いいたします（夜間の除雪はいたしません）。

○サル・イノシシに注意

今年は、別荘地内でクマの出没は確認されませんでしたが、サルは9月中旬以降頻繁に出没しています。

また、イノシシのいたずらと思われる痕跡も数箇所見受けられますので、十分ご注意ください。

Q 昨年秋から今年春にかけて、除染を前提とした空間放射線量の調査がありましたが、除染の必要な別荘はあったのでしょうか？

A 白笹別荘内では、すべての別荘で基準値をかなり下回っており、除染の対象箇所はありませんでした。今年5月には、事業所系の調査も実施されました。白笹別荘内の各水道施設・汚水処理場等においても除染の対象箇所はありませんでしたのでご安心ください。



編集室より

「秋」と聞いたら、皆さんにとって何が一番ですか？私にとって「食欲」は一年中あるので、敢えて「秋限定」ではありません（笑）ので、やはり「スポーツの秋」でしょうか。やっぱりテレビ観戦が主ですが、個人的には「バーボン（男女共）」見ごたえがありました。世界を相手に戦えるすごさを見せつけ、こんなにも日本のバレーが強く、感動を与えてくれるとは…最高の時間を共有しました。もう一つ忘れてはならないのが、世界三大スポーツイベントの一つである「ラグビーワールドカップ」。第1戦、南アフリカ戦に日本が勝利。日本代表が成し遂げた偉業をTVで実感、世界に日本魂を焼き付けました。夢のような出来事に今でも興奮しています。この「白笹だより」がお手元に届く頃には戦いも終わっていますが、結果ではなく精神力、世界で一番練習量が多いという努力の国「日本」をアピールできたことは大きな財産です。今、国会の動きも嬉しいですが、国民の為に身を削り、スポーツマン精神にのつとり、誇りを持って努力してほしいと先生と呼ばれる方々に懇願します。

編集室ではオーナーの皆様から、「白笹だより」に掲載させていただく写真や絵画、詩歌、エッセイなどを募集しております。作品のジャンルは問いませんので、どうぞお気軽に寄せください。ご応募お待ちしております。

編集発行

黒磯観光開発株式会社
本社・現地管理事務所

〒325-0111
栃木県那須塩原市板室字白湯山1173-31
☎ 0287(69)0331(代)



27.10.1.1200

白笹だより

No.138
2015.10



妖艶さが漂う彼岸花

那須街道の赤松林の先「那須分岐点」を南東方向へ直進し、東山道「伊王野」道の駅を過ぎたところで右折し、白河の関跡へ向かう県道76号線の途中に田園の広がる簗沢地区があります。ここの美野沢小学校近くの小川に沿った一帯は彼岸の頃から10月初旬にかけてヒガンバナの花で真っ赤に染まり、刈入れ前の頭を垂れた稲穂の茂る黄金色の田圃とのコントラストがすばらしく、思わずカメラを向けたくなります。撮影当日は9月23日秋分の日で、7分咲きといった状況でしたが、満開の時期には後方の土手も真っ赤に染まっていたと思われます。満開時の撮影再チャレンジをねらっていたのですが、今年はちょうど台風とか、雨天続きでチャンスに恵まれず写真に収めることをあきらめました。

ちょっと車を走らせると、巨大な水車が目立つ道の駅「伊王野」があります。名物は地元のおいしいそば。昼食時はそば目当ての人が多く、駐車場に車がいっぱい停まっています。一度は立ち寄ってみる価値あります。



(久原高志 氏 2014.9撮影)

白笹掲示板

●道路修繕工事に伴うご協力のお願い

台風18号の大雨により、道路の一部が傷んでいる箇所があります。

修繕工事の際に、一時通行止めや、片側通行をお願いする場合がありますので、ご理解・ご協力ををお願いいたします。



●支障樹木・危険樹木除去について

道路沿いの樹木が大きくなり、除雪作業の支障になる枝や立ち枯れの危険な樹木が目だちます。

随時除去してまいりますのでご理解をお願いいたします。



エンジョイしています。別荘ライフ

1997年7月、待望の別荘がこの那須白笹に完成しました。早いものであれから18年もの月日が過ぎ去りました。2000年からは愛犬チコが加わり、夫婦と一匹の楽しい別荘生活になりました。

2年前までは、夫婦とも仕事のため、連休と、夏休みの1、2週間ほどの滞在しかかねませんでした。しかし、定年退職後は5月の連休明けの10日間、夏の期間、そして10月の1、2週間ほどの滞在となり、余裕ある日々を過ごせるようになりました。

では、その別荘ライフの一日を紹介します。

朝、愛犬との散歩で1日が始まります。この日はテニスの日。いつもは、別荘地内のコートや、ホテルのコートを利用するのですが、今日は、黒磯運動場のテニスコートまで出かけてきました。現地のサークルの方々と3時間ほどテニスで汗を流しました。私たちはシニアテニス連盟に加入していて、那須で行われる大会に、年2回参加しています。昼は、小さなレストランでランチです。そこでいただいた焼きカレーと那須のお弁当、ブルーベリーサンデーがなんて美味しいこと! 午後は、ベランダに出て、読書です。顔を上げてみると、深い木々の緑に囲まれた自分を見発見することができました。思いきり深呼吸すると、身も心も洗われるような気がします。我が家は温泉に浸かった後は、那須牛と新鮮な野菜を使った鉄板焼きの夕食。ビールで乾杯し、穏やかで充実した一日は過ぎていきました。

夫婦でゴルフを楽しむこともあります。スコアは決して良くないのですが、夏の真っ盛りに、那須高原の涼しい中で、プレイするのは気持ちがよいものです。

また、高校時代の仲間が毎年訪れ、バーベキューをして夜遅くまでワイワイと盛り上がって歓談するのも別荘ならではの行事となっています。

別荘を建てた頃は、退職後に趣味を楽しみ、のんびりとした別荘生活を送ることを夢見ていましたが、それが現実となって大変うれしく思っています。愛犬も15歳を過ぎ、「いつまでこの子と別荘に来られるかしら」と心配している今日この頃です。



植松様ご夫妻

那須で見られる山野草㊱ アケボノソウ (曙草)

秋に山間の湿り気のある日当たりの良い場所を歩くと、クリーム色の花弁に濃い緑色の斑点がある植物を見かけます。リンドウ科のアケボノソウです。花びらの斑点がとても美しい植物です。アケボノソウは北海道から九州、中国・ヒマラヤに分布する2年草で、1年目は根生葉だけのロゼットで生育し、2年目には地上茎を出して花を咲かせます。花は9月から10月にかけて咲きます。茎は四角形で高さ1mほどになります。花冠は5つに分かれ、よく見ると、花冠の裂片に蜜腺があるのに気づきます。このような場所に蜜腺がある植物はそんなに多くはないと思います。茎の上部の葉の脇で枝分かれをして、その先に花を1つずつつけます。花の真ん中にはとっくりのような花柱(雌しべ)があり、5本の雄しべが取り囲んでいます。

立ち止まってずっと眺めていても飽きない美しさがあります。



▲アケボノソウ

とっておきのお店
お出かけください

ティーガーデンナチュール

那須町高久甲6225-13

Tel.0287-73-8787

Open 10:00-18:00 / 水曜定休



優雅なティータイムの後は、爽やかな風を感じながら、ゆっくりとした素敵な時間とガーデン散策もお楽しみください。満足度2倍です。

場所は、那須I.Cを下りたら那須街道へ右折して入り、田代交差点を右折、約2.5km先右手側です。

